



Se instaló el 28 de noviembre

Santa llegó a Banesco

Desde hace más de 10 años, San Nicolás llega a las sedes principales de la entidad bancaria para alegrar el paisaje caraqueño durante la temporada decembrina

Un año más, siguiendo la tradición que desde hace más de una década ha convertido a nuestro Santa en un icono de la ciudad de Caracas, este conocido personaje baja en motocicleta desde lo más alto de la Torre El Rosal cargado de juguetes, mientras que en Ciudad Banesco se instaló en lo alto de la sede para obsequiar un caluroso saludo navideño a todos los caraqueños y, también, muchos presentes.

Las piezas fueron realizadas por la empresa Symbol Print y estarán alegrando la navidad de locales y visitantes entre el 28 de noviembre de 2007 y el 5 de enero de 2008.

Ambos Santa tienen una altura de 16 metros y un peso de 600 kilogramos, aproximadamente.